

Rotary International  
2009~2010



ロータリーの未来は  
あなたの手に

# 中村ロータリークラブ

## 週報(2009~2010)

会 長/佐 竹 義 典	創 立/昭 和 3 8 年 1 0 月 2 日
幹 事/荒 井 淨	例会日/水 曜 日 1 2 : 3 0 ~ 1 3 : 3 0
会報委員長/黒 石 伸 二	例会場/新 ロ イ ヤ ル ホ テ ル 四 万 十 事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
	TEL(0880)35-4551 FAX(0880)35-4553
	●ホームページ <a href="http://www.nakamura-rc.com/">http://www.nakamura-rc.com/</a>

週報 No.2144

第2275回 平成21年11月11日(曇り)

本日のプログラム：会員スピーチ(岡山財団委員長・野球四国大会報告)  
11月18日のプログラム：美化ゾーン例会  
11月25日のプログラム：

### 【会長挨拶】岡本会長エレクト(代行)

・今年度で四万十川・隅田川友好河川提携が20周年ということで、8日に「今後の交流のあり方について」という内容でミニフォーラムが開催されました。四万十川を通しての文化交流、教育交流、産業交流、情報交流等を議論しました。特に子供たちの教育交流を主に進めて四万十の更なる生活向上、活性化につなげていければと思っております。

### 【幹事報告】荒井幹事

・米山記念奨学会より特別寄付金領収証10名分  
※新田会員が累計20万円となり「第2回米山功労者マルチプル」を受賞。感謝状・表彰状は後日送付していただけるようです。

・ガバナー事務所より

- ①ロータリー財団より前期のバナー表彰  
・地区内で1人当りの年次寄付額上位3クラブのバナー  
・100%「財団の友」会員クラブのバナー  
・「毎年あなたも100ドルを」クラブのバナー
- ②地区広報・IT委員会より09-10年度の広報・IT委員の一部変更とホームページ活用の情報提供のお願いについて
- ③「友」インターネット速報』404  
・安芸ロータリークラブより週報拝受  
・四万十川ウルトラマラソン実行委員会より第15回マラソン大会協力のお礼状  
・土佐くろしお鉄道中村・宿毛線を守るネットワーク会議より  
土佐くろツアーのお知らせ



## ● 本日のプログラム

### 会員スピーチ 岡山財団委員長 「ロータリー財団月間スピーチ」

#### ■東 直前ロータリー財団委員長

財団月間ということで、去年1年の報告をいたします。皆様の絶大なご支援により、地区では初めての100%ポールハリスクラブ(4/22認証)。全会員100ドル及び財団の友クラブ(6/30認証)。結果として、地区で1位の実績をあげることができました。本当にありがとうございました。

#### ■岡山 ロータリー財団委員長

10月12日にロータリー財団地区セミナーに会長と行ってまいりました。講演「ロータリー財団あれこれ」において、ロータリーは奉仕団体、奉仕は自己犠牲、犠牲のない奉仕はない。という言葉が大変心に残りました。その自己犠牲が犠牲と思わず喜びに変わると立派なロータリアンではないかと私なりに思ったことでした。

ロータリー財団へ皆様が寄付を行えば、3年後には寄付金の50%が地区に戻ります。教育的、人道的プログラムに使用できるようになります。つまり今回の若草園へのプロジェクトがそれに当たります。今後とも積極的に活用すべきではないかと思われます。

これからの財団の方向性についてで



すが、ビルゲイツの財団が2007年2月にロータリー財団のポリオに1億ドルを寄付し、さらに2009年に2億5,500ドルを寄付したことを受けて、ロータリーの一億ドルチャレンジを2億ドルに上げました。そのため「今期より3年間、毎年あなたも100ドル+ポリオ50ドルで合計150ドルをお願いします。」とのことでした。昨今不況の時期に通年100ドルを150ドルに増額となり大変心苦しいのですが、是非ご理解いただきたくお願いします。

財団のお金の使い道が今後、教育的プログラムから人道的プログラムに変更になるようです。奨学金はその審査等で奨学金を出す金額を上回る場合がある。人道的な方法なら資金にロスがないというのも一つの理由のようです。したがって、地区補助金も人道的プロジェクトで無いものは対象外とすることです。詳しくは資料をご確認ください。



最後に地区協議会でのことなのですが、補助金申請をした場合、まずプロジェクトが同じような内容の場合は、財団寄付金が多い方に決定するとのことでした。是非皆様のご協力をお願いいたします。

### ■岡田会員

はじめに四国大会の結果報告をします。1試合目は丸亀に19対0で勝ちました。2試合目は高知中央に3対0で勝ちました。3点差ではありましたが、すごい緊迫感で決勝に進み甲子園への切符を手に入れました。決勝は選抜の優勝チームの松山南で、3対0で敗れました。これも3点差とはいえ緊張感ある試合で、最終回は逆転もあり得るいい戦いでした。

次に四国大会の感想ですが、野球部に入って第1試合の最終回に初めてセカンドの守備で出ました。かなり緊張しましたが、ベンチから声援というより、野次がたくさん飛んできました。それでリラックスでき、また幸いボールは飛んできませんでした。ですから、初出場に対する印象よりも応援に来てくれていた市長が、初回到りに2廻りして13点取っているのに、その回以降も徹底して点を取りに行く中村RCを観ての一言。「むごい」の言葉のほうが印象に残りました。



また、幸い本日欠席の渡辺キャプテンのホームスチール事件といたしましょうか。ノーアウト満塁でピッチャーフライが上がりました。普通だったら、ランナーは帰塁するのですが、3塁ランナーのキャプテンがすごいダッシュでホームに走ってきているのです。野球のあまり詳しくない私でもびっくりしましたし、みんな啞然としていました。フライを捕ったときには、もうホームにたどり着こうかというところまでできていました。これも非常に印象に残るプレーでした。野球部の歴史に残って、語り継がれていくだろうと思いました。

四国大会で何の役にも立たない私にも、楽しい経験をさせてくれた野球部の皆さんそして、ご支援くださる会員の皆さんに感謝します。





【ビジター】吉村保利様（高知北RC）

本日は、I.M.のご案内に参りました。

- 1. 日時 2010.1.16（土）
- 登録受付 12:00～13:00
- 本会議 13:00～17:00
- 懇親会 17:30～19:30

2. 場所 高知新阪急ホテル  
 第一部は基調講演で、第二部は各クラブより「ロータリー会員増強と会員維持について」というテーマで発表して頂きます。その後、懇親会ということです。IMは全員登録となっております。たくさんの方のご参加を心よりお待ちしております。よろしく願いいたします。

【委員会・会員発言】 ■岡山会員

先週のゴルフコンペで、ショートホールでグリーンをはずした罰金を米山と財団に分けさせていただきます。ありがとうございました。

又、9日の野球部慰労会で土森会員より祝電を頂いておりましたので報告させていただきます。

昨年度、100%PHFはじめ4つの部門で表彰されました。結果として2670地区で第1位ということでバナーを頂きました。



贈られた4つのバナーを手にする石井直前会長と大杉直前幹事

【ニコニコ箱】

吉村保利様（高知北RC）：IMのお願いに参りました。貴クラブのご参加を心よりお待ちしております。

新型インフルエンザが流行っております。お身体をご慈愛くださいますようお願いいたします。

佐竹会長：先週の観月会に会員、ご夫人、子どもさんと多数のご参加ありがとうございました。

井上親睦委員長、委員会の皆様ご苦勞様でした。

田辺会員：観月会で誕生祝いをして頂きありがとうございました。あんな盛大な祝いは初めてで、若返りました。

石井会員：私の会長で皆様にお世話になり、財団で地区No1となりました。ありがとうございました。

大杉（幹）会員：今回初めてのゴルフ場でコンペに参加しました。一緒にラウンドして頂いた新田さん、池田さん、小松さん、色々教えて頂きありがとうございました。

又、岡山さん世話役ご苦勞様でした。

【出席報告】

- ・会員総数/45名
- ・本日の出席/33名 75.00%
- ・先週の訂正 M5 81.22%→88.64%



THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

私たち一人ひとは、いわば過去を未来へとつなぐ鎖の輪のような存在で、大いなるロータリーという伝統の一部を成しているとなることが出来ます。

2009-10年度国際ロータリー会長 ジョン・ケニー